

円心くんの まちの話題



ひょうごっ子コメづくり体験発表会

梨ヶ原小六年の木村有希さんに最優秀賞

二月二十五日(日)、神戸市の

県立のじぎく会館大ホールで「ひょうごっ子コメづくり体験発表会」が開催され、梨ヶ原小

学校六年生の木村有希さんが応募した作文「私たちのお米づくり」が最優秀賞(知事賞)を受賞しました。

木村さんは段上で表彰を受けた後、代表して受賞作品の朗読を行いました。

この発表会は、「ひょうごっ子コメづくり体験事業」の一環で行なわれたもので、木村さんの作文は県内各地から応募された六六一四点の中から最優秀賞六

延原 麻衣 (高田小・五年)	中尾 美香 (高田小・五年)
岡上 笑子 (梨ヶ原小・五年)	西守 貴弘 (梨ヶ原小・五年)
保村 真理子 (梨ヶ原小・六年)	安西 歩美 (高田小・五年)

知事賞を受賞した
木村有希さん

点のうちの一点に選ばれました。

また、農林事務所長賞を上郡町から次の六名の方が受賞されました。(敬称略)

優秀賞に梨ヶ原保育所が選ばれました。

これは、花や緑にあふれた教

育環境づくりを通して、子ども

の個性や情緒を育み、魅力ある

施設づくりをめざすもので、町

内の小・中学校、幼稚園、保育

所を対象に花壇の配色、管理、

地域への開放などが審査されました。

梨ヶ原保育所は四年連続六回

目の受賞となりますが、年長組

を中心花苗の育成、花壇づくり

を、プロテニスプレーヤーの浅

越しのぶさん(シドニー五輪出

場)と、赤松小学校勤務の加藤

一ツ大会・立ち幅跳び(優勝)、

銀メダルを姫路商業高校の中谷

智美さん(全国高校総体・ソフトテニス)(一位)が受賞されました。

西山克子さんがそれぞれ受賞さ

れました。

ニアソフトテニスクラブ監督の西山克子さんがそれぞれ受賞さ

れました。

西山克子さん



地域の交通安全のために長年の尽力 末政正治さん(市町)緑十字銀賞を受賞

一月十六日(火)東京日比谷公会堂における交通安全全国民運動中央大会の席上、交通安全の推進に尽力された方への各種表彰

会堂における交通安全全国民運動中央大会の席上、交通安全の推進に尽力された方への各種表彰

会堂における交通安全全国民運動中央大会の席上、交通安全の推進に尽力された方への各種表彰

た。末政さん(本人)には、二月五日(月)相生警察署において相生警察署長から伝達されました。

会堂における交通安全全国民運動中央大会の席上、交通安全の推進に尽力された方への各種表彰

赤松小学校五年生がヒヤットマップ作成

二月二十七日(火)赤松小学校五年生の総合的な学習の発表会(参観日)の席上、地域の危険な場所や、交通事故に遭いそうな場所をまとめたヒヤットマップを発表しました。

発表会では、各地区ごとにそ

の地区に住む児童が、模造紙に描いた地図と写真で、ヒヤットとした場所と理由を保護者の方たちの前で順番に説明しました。

木があつて左右が見えにくいや、「交通量が多く危険」など、地域の人の声や自分達自身で得た情報の発表に、参観日に訪れていた保護者の方たちも熱心に

耳を傾けていました。

その後、クラスの代表が、交

通事故の防止などに役立ててもうため赤松地区老人会長の山

本勝美さんにヒヤットマップを手渡しました。

今回の表彰はこれらの功労に對して贈られたものです。また、同じ席上、奥様の末政澤子さんにも感謝状が贈られました。

末政正治さんは、昭和四十二

年以来二十九年の長きにわたり上郡交通安全協会並びに上郡自

家用自動車協会の理事を務められ、当町の交通安全の推進に尽力さ

れてきました。

末政正治さんは、昭和四